

Le groupe [SHG HEALTHCARING](http://www.shg-healthcaring.com) (siège à Saint Marcellin), spécialisé dans le plastique à destination du secteur médical, a présenté une nouveauté lors du salon de l'industrie pharmaceutique de Francfort, le CPHI. Il s'agit d'une nouvelle chambre d'inhalation. Baptisée Zephyr, cette solution vise notamment les asthmatiques et sera commercialisée dès janvier prochain. Sa conception permet d'éviter la projection de particules vers la bouche tout en conservant une inhalation des plus petites particules du spray, les plus efficaces. Il compte une poignée latérale, peut être utilisé d'une main et embarque une valve de comptage qui permet de suivre son traitement. www.sgh-healthcaring.com